

DECLARACIÓN DEL TESTIGO JESÚS RAMÍREZ

Comparece el 17/04/07

NOTA del Transcriptor (n.t.)

- **En negrita**, encabezado quién pregunta.
- *En cursiva azul, las preguntas del Ministerio Fiscal y los abogados.*
- En normal negro, las respuestas.
- Los comentarios del juez, comienzan por **BERMUDEZ:**
- **En rojo**, lo que no he entendido bien y es de libre transcripción.

Jura decir verdad.

ASOCIACIÓN 11 DE MARZO AFECTADOS POR EL TERRORISMO: Buenas tardes, Jesús. Vamos a ver. ¿Usted resultó herido por los atentados del 11 de Marzo de 2004?

JESÚS RAMÍREZ: Sí yo resulté gravemente herido por los atentados del 11 de Marzo.

ASOCIACIÓN 11M: ¿En qué tren iba usted?

JESÚS RAMÍREZ: Yo iba en el tren que salió de la Estación del Pozo.

ASOCIACIÓN 11M: ¿Y qué fue lo que sucedió aquella mañana?

JESÚS RAMÍREZ: Yo aquella mañana, como en los últimos 30 años, yo me cogí el tren a las 8 menos 25. Como había mucha gente, era un tren de dos plantas, lo que hice fue subir a la planta superior. Cuando observé que había un asiento, era de tres, ví que había un asiento central, entonces fui a tomar asiento. Cuando explotó la primera bomba, yo caí sobre un señor y le pedí disculpas, porque pensé el que había explotado era yo por unas cuestiones mías, y poco después, cuando estaba sentándome, es cuando explota la segunda bomba con la cual pierdo el conocimiento y ya lo voy recobrando a intervalos, y tengo... bueno hay... incluso hay algunos datos que me ha costado 18 o 20 meses poder recobrar. Eso es así a grandes rasgos lo que puedo decir.

ASOCIACIÓN 11M: ¿Usted aparte de la pérdida de memoria ha tenido más secuelas por estos hechos?

JESÚS RAMÍREZ: Yo he tenido graves secuelas tanto de carácter físico como de carácter mental. Actualmente sigo yendo al psicólogo todas las semanas, voy al doctor Mingote que es mi siquiatra, tomo una cantidad importante de medicamentos, y aparte de eso, las secuelas físicas son numerosas, es decir, he sufrido varias operaciones, lamentablemente no puedo subir este brazo, el brazo izquierdo, porque al partirse el tren me partió el omóplato y quedé atrapado entre los hierros del tren y bueno, ahí tengo intervalos en los cuales pierdo el conocimiento parcialmente. Y después he sufrido, después de eso, me tuvieron que operar, ponerme unas placas, se me infectó, a los dos meses me pusieron otra placa, después me operaron de la pierna, tuve una tromboflebitis, la última operación ha sido hace menos de un mes en la cual me han operado la otra rodilla y bueno, todavía me queda una importante cantidad de metralla en el organismo, porque está en determinados puntos vitales, y los médicos han

considerado que es más oportuno el que... dejarla y el que intente asimilarla el organismo que el quitarla porque eso podría tener graves riesgos.

ASOCIACIÓN IIM: ¿Usted reclama por estos hechos?

JESÚS RAMÍREZ: Bueno, yo... mi principal reclamación es que haya justicia, y bueno, reclamo lo que sea pertinente.

ASOCIACIÓN IIM: No hay más preguntas.